

Pour diffusion immédiate
Le 12 septembre 2013

Lancement d'un projet pilote axé sur le sport à l'École secondaire F.-H.-Collins

WHITEHORSE — La ministre de l'Éducation, M^{me} Elaine Taylor, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Yukon, en partenariat avec Sport Yukon, lançait un nouveau projet pilote à l'École secondaire F.-H.-Collins à l'intention des élèves qui souhaiteraient s'engager sérieusement dans des activités sportives tout en poursuivant leurs études.

« Ce partenariat particulier permet d'associer le sport et les études en vue de favoriser la bonne forme physique et d'accroître le rendement des élèves, tant sur le plan sportif que scolaire », a déclaré M^{me} Taylor. « Il s'agit d'une approche qui a déjà démontré qu'elle favorise l'assiduité des élèves en classe, améliore l'acquisition d'aptitudes à la vie quotidienne et peut aider les élèves qui cherchent à obtenir des bourses d'études postsecondaires. »

Le programme est fondé sur le modèle du programme sports-études canadien offert en Colombie-Britannique. Celui-ci met l'accent sur la maîtrise d'habiletés sportives fondamentales et le développement de la condition physique dans son ensemble chez les élèves, peu importe que ces derniers se considèrent déjà comme des athlètes ou qu'ils cherchent simplement à améliorer leur forme physique.

Les élèves consacreront la moitié de la journée à l'entraînement sportif et l'autre moitié aux études. La structure du programme permet aux élèves de participer à des activités sportives tout en satisfaisant aux exigences des cours obligatoires. Au programme d'entraînement sportif de base s'ajouteront des cours favorisant le savoir-faire physique; pour l'occasion, des entraîneurs et des personnalités de l'extérieur entretiendront les élèves sur divers sujets touchant la nutrition et le conditionnement physique.

L'École secondaire F.-H.-Collins offrira ce programme en plus de son programme d'études régulier. Le ministère de l'Éducation appuie ce projet pilote en participant à l'élaboration et à l'évaluation du programme, et en fournissant à l'école des ressources en matière d'éducation physique, de l'équipement et des fournitures, ainsi qu'en couvrant les frais de location des installations.

Les ministères du Développement économique et des Services aux collectivités, ainsi que Sport Yukon, apporteront leur contribution et fourniront des ressources en vue d'enrichir ce programme sportif à l'essai.

« Nous sommes enthousiastes en ce qui concerne cette nouvelle option offerte aux jeunes athlètes », a souligné le ministre des Services aux collectivités, M. Brad Cathers. « Ce projet pilote donnera l'occasion aux élèves de s'entraîner en vue d'accroître leur endurance, leur force et leur souplesse; ainsi, ils pourront être encore meilleurs dans les sports qu'ils auront choisis. »

Dans le cadre de ce programme, Sport Yukon s'occupera de sensibiliser et d'informer les écoles dans l'ensemble du Yukon relativement au savoir-faire physique.

« Sport Yukon, appuyé par ses organismes sportifs membres, est heureux du rôle qu'il a joué en promouvant et en appuyant le projet pilote axé sur les sports, qui commencera dès septembre », a indiqué la directrice générale de l'organisme, M^{me} Tracey Bilsky. « Nous continuerons d'appuyer cette initiative, sachant qu'elle contribuera à former des élèves en meilleure santé et des athlètes qui excelleront dans les activités organisées par les organismes sportifs du territoire. »

Le perfectionnement sportif, l'assiduité en classe et le rendement scolaire des élèves seront surveillés durant l'année afin d'évaluer la pertinence du programme.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Michele Royle
Communications
Éducation
867-393-7102
michele.royle@gov.yk.ca

Tracey Bilsky
Directrice générale
867-332-6869
tbilsky@sportyukon.com

Communiqué numéro 13-226

